



# 保険Q & A



## Q&Aシリーズ第3弾

皆さんこんにちは、今回Q&Aを担当いたします山下と申します。

近年、豪雨や台風で自然災害が増加しています。今年も各地で豪雨による災害が発生しており心配ですよね。今回は自然以外の時に役立つ保険や、防災減災についていまから出来ることについてお話ししたいと思います。

Q.車や家が豪雨による土砂崩れや浸水で被害に遭ったときは保険で対応できるの？

A.お車は「自動車保険」で、お住まいは「火災保険」で対応できます！

ただし「自動車保険」は車両保険、「火災保険」は水災補償セットが必要です。

「火災保険」は建物と家具や家電などの家財の補償があります。例えば、家財の保険に入っていないと、「家具や家電が豪雨で浸水して使えなくなって買替したのに、全額負担」なんてこともあります。またご加入の内容によっては、自己負担や支払い条件がありますので注意が必要です。この機会に万が一に備えて、ご加入されている保険について確認しておくといいと思います。

Q.台風や暴風で車や家が壊れた場合は保険で対応できるの？

A.お車は「自動車保険」の車両保険で、お住まいは「火災保険」の風災補償で対応できます。

更にお住まいの火災保険で、敷地内のカーポート、物置、自転車などが台風や暴風で損害を受けたときに補償できことがあります。ご加入している内容によって自己負担や支払い条件がありますので、確認してみてください。

Q.自然災害が発生した際に自分の住まいや勤務先の被害や対策を知りたい。

A.自然災害が発生した場合の被害予想は、国や自治体が発行しているハザードマップで確認することができます。また近年発生する自然災害に対応するために、保険会社が開発した被害予測や避難場所がわかる防災・減災アプリもあるようです。

ご不明な点や、関心がありましたら遠慮なくお問い合わせください。

山下 光悦



# たこちゃん ふくちゃん通信

第3号



コロナ禍といわれるようになり1年以上が経ちましたが、皆様いかがお過ごしでしょうか。私事ですが、7月8日に1回目のワクチン接種に行ってきました。私はGメッセで接種を行ったのですが、接種までの動線や案内がすごく円滑に行われているという印象を受けました。しかし、円滑さと重々しい雰囲気から、私はより一層このコロナウイルスの蔓延が国をあげた異常事態であることを意識させられました。そして、刻々と状況も変化していく中で、思考を止めず常にどうしたらいいかを考え、行動をすることが必要であると改めて感じました。群栄興産の業務の中でも毎日の業務がルーティーンではなく、未来にどうなっているか、どうなっていかを考え変化する必要があります。そのために、理念、使命、ビジョン、コアバリューなどをしっかりと共有化し同じ未来像、価値観のもと全員が一丸となり進んでいきたいと思います。皆様もお気づきの点がありましたらご指摘いただけますと幸いです。

有田 直人



アフターコロナを考えるとSDGsとなるのでしょうか、地域的に循環型経済システムをつくるとすれば、農業システムとか交通システムを循環型に変えていくのがわかりやすいかなと思っていました。ただ、農業や交通のインフラづくりとなると時間が遠くなりますね。人間中心に考えると、自分の体を生態系と考えれば、排出したものに責任を持ち、排出したもの再資源化することですね。コロナと共生できる体づくりにも生態系の循環が必要ですね。

有田 邦夫



## NEW MEMBER

- 5月から入社させていただきました群栄興産の羽賀です。保険の業界としは7年目になります。
- 19歳だったはずが25歳になり今では8月末に第一子が誕生予定であり父親になろうとしています。私の名前が風利(ふうり)と珍しくよくお客様から今時のキラキラネームだねと名前で話題になりますので営業にうってつけの名づけをしてくれた両親には感謝しかありません。これからお目にかかる機会があるかと思いますのでその際はお気軽にお声かけいただけだと嬉しいです。皆様の期待に応えられるよう精進しますので末永く宜しくお願い致します。

羽賀 風利



- 2021年7月に群栄興産に入社致しました。
- 前職は地方銀行に勤めておりましたが、ご縁ありこちらでお世話になることになりました。個人・法人のお客様に対して、各保険商品のご提案や現在ご加入の保険内容の確認・見直し業務を行っています。定期的なお客様とのコミュニケーションにより、お客様に喜んでもらえるアドバイスができるよう努めています。主に法人関連のお客様を担当させていただいております。業界経験が短く、不慣れな点も多々あるかと思いますが、これからどうぞよろしくお願い致します。

椎名 康博





# 特集 コロナ禍での過ごし方



今回は、コロナ禍での過ごし方について聞いてみました。  
みなさんは、いかがお過ごしでしょうか？

今年の5月頃からゴルフの練習をするようになりました。以前よりゴルフはしていたのですが、コンペなどの前に少し練習をする程度でした。練習はじめると楽しく、運動不足の解消にも多少は繋がっていると感じます。しかし、運動をしているせいかお腹が空くようになり夕食を食べすぎてしまい、体重は増加傾向です。

有田 直人



家で過ごす時間が増え Netflix や YouTube を1日中觀っています。最近また韓国ドラマにハマり続きが気になって、何時間も観てしまい夜更かしばかりしています。その上、ただ観るだけでなく、お菓子を食べてゴロゴロしているので運動不足です。瘦せようと始めたキックボクシングもコロナを理由にして全然行けていないので、お散歩をしたりして運動を少しづつしていくこうと思います。 岡田 亜由美

岡田 亜由美



昨年の緊急事態宣言時の緊張感も大分薄れ、ゴルフくらいなら。と何度かゴルフ場に足を運ぶことが最近の楽しみです。ただ、ゴルフ場によつてはお屋のアルコール提供無し、というところもありましたのでそこは少し注意が必要ですね。なにも気にすることなく出かけられる日が早くきますように。

山下 光悦



私は賃貸物件で一人暮らしをしています。自宅にいる時間が増えたため、住み心地の良い家に住みたいと思い、広くて日当たりの部屋に引っ越ししました。引っ越し直後に事故物件の疑いがあることを知りましたが、そのことは忘れて充実したおうち時間を過ごしたいと思います。今のところまだ何も見えません。

椎名 康博



コロナ禍となり二度目の夏、ますます運動する機会が減ってきました。自分メンテナンスのためにバランスボール、フォームローラー、EMS 美顔器など気になる健康美容グッズを購入してみました。おうち時間もたくさんあるのについサボってしまう日があるので毎日継続できるように頑張りたいと思います。

高松 綾子



おうち時間が増え、細かいところの掃除に時間を掛けることが多くなりました。換気扇周りや、床、巾木のホコリ等、場所に応じて使う洗剤や掃除道具を買いろえることが最近の楽しみです♪日々、掃除できない場所を時々掃除しておくことで、年末の大掃除を免れようとも思っています(笑)今の私のオススメは『ウタマロシリーズ』で香りも良く、やる気が出ます！！ 角田 美沙枝



市川 恵

休日は自宅で過ごすことがほとんどです。土曜日は娘と一緒に掃除、日曜日は自宅でのんびりといった感じです。今年に入って娘がオススメするアニメを観るようになったことが昨年との違いでしょうか。アニメの影響でロードバイクに興味を持ちましたが、しかし自分ではなかなか乗るまでの勇気がなくといった感じです。

有田 邦夫

昨年のコロナ騒ぎが始まった時と同じくして、「内臓脂肪退治」を始めました。結果は体重5キロ減量によりウェストまわりは、ギュウギュウになっていたひと昔前のズボンがぴったりカンカンという具合です。やったことは医師の池谷敏郎氏の書いた本に書いてある「ゾンビ体操」と「炭水化物を減らす」のふたつの実践です。

小森谷 剛

比較的早い時間に帰れる日が多かったので、時々室内と二人で自宅の庭でバーベキューをしていました。最近は室内との会話も減っていたのでバーベキューは全く盛り上がりらず1時間ほどで撤収してしまいました。それでも外で食事をすることも気持ちのいいものですし、片付けも普段の食事よりは楽らしく、懲りずに何度も誘ってくれた家内に感謝です。

羽賀 風利

8月末に第一子が生まれる予定、それに向けてのベビー用品や入院に向けての買い物が増えてきました。またそれと同時に入院中や里帰りされた際には私一人になってしまふので家事などが心配です。妻からは「カップラーメンばかり食べていたら怒るからね」と私の心の声が聞こえたらしく食事はクックパッドを見ながら作ろうと思っていますがおそらく納豆生活になるだろうと予感しています。

荻原 和之

家でテレビを見る機会が多くなったのですが、いきなり画面がブチっという音とともに真っ黒に。電気屋さんに診てもらったところ基板がダメ。よく見ると埃もすごくて定期的にメンテナンスしておけばと思いましたが、補修部品も供給なしとのことで、予定外の買い替え。給湯器も温度が安定せず、こちらも部品供給がもうありませんとのこと。こちらはだましまし使用している状況です。家にいる時間が増えたせいなのでしょうか。



## 東京海上日動



営業担当の馬見塚（マミツカ）と申します。弊社は、群栄興産様と共に、様々な分野でご活躍される皆様の『挑戦』を保険で支えたいと考えております。大きな変革の中で、社会や経済を支え、人々の生活を守るために挑戦し、ご活躍される皆様に欠かせない『保険』。群栄興産を通じ、最適なリスクマネジメントのご提案をさせて頂きます。 馬見塚 茂



## 保険会社さんの紹介



東京海上日動の事務担当の木藤（きとう）と申します。群栄興産様はこの4月から担当させていただいております。群栄興産様とともにお客様の未来を守る保険のご提供に努めてまいります。今後ともどうぞよろしくお願い申し上げます。

木藤 百花

## うわさのお客様

創業21年。200年の創業以来、おかげさまで群馬県内9,000棟もの塗替え工事を手掛けることが出来ました。「住まいの安心安全を守る！」をモットーに、地域密着型の展開で現在は、前橋店・リフォーム館・高崎店・太田店の県内4店舗で活動しております。塗装工事とは、塗ったばかりはどこでも一緒。5年7年と経過するにつれて、品質が本物であるかどうかが分かります。ですから一切の妥協はせず、工事完了後も安心していただけるように、2年ごとの無料アフターメンテナンスも実施しております。ぜひご自宅の外壁が気になる方は、外壁塗装専門店のミヤケンにご相談ください！！



〒371-0013  
群馬県前橋市西片貝町4丁目22-3

株式会社 ミヤケン 代表取締役 宮嶋 祐介  
TEL:027-289-3838